

令和6年度 学校評価「保護者の声」

豊橋市立西郷小学校

⇒以降は回答

番号	西郷小学校をよりよくするためにご意見がありましたら、ご記入ください。	学年	区分
1	付き添い下校のあり方を見直して欲しいです。自分の子供以外は車で下校していました(西川方面)学校から遠いご家庭は付き添い下校をされているのでしょうか?遠いご家庭は車での送迎が多いので付き添い下校は不要かなと思いました。付き添い下校をするために仕事を休んだり早退したりしています。他の行事に休みを取るため、負担を減らして頂けると有難いです。私が付き添い下校の時は皆、車で下校していました。下校の様子を見守りたかったので残念でした。 ⇒PTA活動の一環として付き添い下校を実施しています。皆さんで話し合っていきたいです。	2	○
2	他県や名古屋市でもPTAを脱退しているというニュースを聞きます。人数が少ない小学校だから役員を何年もやるのは仕方がないではなく、アンケートをとるなどして、今後のPTAの在り方を考え検討していける場を設けてほしいものです。 ⇒豊橋市でも検討中です。皆さんでつくるPTA活動をめざしています。	2	○
3	教育の事は心配しておりません。それよりも役員PTA活動がとても負担に感じます。町によつては4年生から役員に選出され、3年間もやらなければなりません。みどり保育園の園児もかなり少なくなつておらず、2年後くらいからの新一年は一桁になるだらうと耳にしました。共働きの世帯も多い中、3年間も役員で拘束されるのは、活動のたびに仕事を休み、減給されて家計に響きます。どうかPTAの役員の在り方を今の時代にあつたやり方にしたいと思っております。その際には、学校側も今までこうだったではなく保護者の意見も聞いてほしいと願っております。 ⇒PTA理事や委員の数は毎年検討しています。次年度に向けて人数についてはPTA総会で提案する予定です。	5	○
4	すべての先生に対してではありませんが、ある先生の子どもに対しての言葉や態度がとても気になります。それはちょっと横暴なのでは?と思うこともあります。自分が見たわけでも聞いたわけでもありませんし、家の子から聞いただけなので、先生には先生の思いがあって注意しないといけないことを注意されているとは思いますが、子ども相手なので言葉や態度を考えて注意するなら注意して学校や子どもたちのために力を貸していただきたいです。見たり聞いたりする子どもたちにもなんでこの先生はこんな言い方しかできないのかなどせっかく子どものことを考え動いてくださっていてもそう捉えて誤解を招いて信頼ができなくなってしまうのでそこは変えていただけるとありがたいです。 ⇒不安な思いを抱かせてしまい、申し訳ありませんでした。教職員みな子どものために日々接していると思います。子どもへの言葉かけや態度について今一度見直すように全教職員に働きかけます。また同じようなことがあれば、その都度お知らせいただけると助かります。	6	▲

貴重なご意見ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。

◎：支持、○：提案、▲：苦言含む、□：その他